

Une autre façon d'être

Beaucoup de choses se passent actuellement sur le plan de l'astral. Beaucoup d'êtres quittent ce plan pour aller dans leur monde, beaucoup d'êtres du plan de l'astral supérieur, celui qui touche le plan Divin, oeuvrent de plus en plus pour la planète Terre.

Vous ne vous en rendez pas compte mais votre ascension a commencé, celle de la planète Terre et de tout ce qui vit. Vous ne le voyez pas parce qu'actuellement, rien n'est réellement changé dans votre vie, du moins vous le supposez. Bientôt, très bientôt, tout sera différent, la conscience humaine fusionnera avec la conscience spirituelle et Divine.

Cela, contrairement à ce que vous pouvez imaginer, sera assez difficile à vivre pour vous, car vous n'aurez plus aucun des repères de votre humanité, vous serez encore dans un corps physique mais avec une conscience tout à fait différente, donc toutes vos réactions, vos pensées, vos actes seront différents. Parfois vous aurez l'impression de perdre totalement pied, vous aurez envie de revenir à cette conscience humaine qui était tellement confortable pour vous, vous aurez envie de revenir dans vos anciens schémas de fonctionnement. Certains auront plus ou moins de mal à s'adapter à ce nouvel état d'être.

Vous réclamez tous la fusion mais vous ne savez pas ce qu'elle est, vous ne savez pas ce qu'est de perdre totalement la conscience de ce que vous êtes en tant qu'être humain. Vous aurez la conscience de ce que vous êtes au-delà de l'humain, mais il faudra pouvoir harmoniser totalement tout ce que vous êtes en tant que matière, en tant que conscience humaine, en tant qu'esprit et en tant qu'Etre Divin. Pour certains, cela se fera plus ou moins en douceur, pour d'autres, cela se fera d'une façon beaucoup plus brutale et perturbatrice.

Pour vous faciliter ce nouvel état d'être, nous vous demandons de penser de plus en plus à l'être spirituel que vous êtes, à l'être Divin qui est en vous, d'essayer de commencer à laisser l'être spirituel s'exprimer au-travers de vous. Beaucoup d'ajustements se feront, certains seront douloureux mais vous y arriverez. »

Le seul handicap sera la peur, cette peur d'aller vers un chemin que vous ne connaissez pas, vers une transformation totale de ce que vous êtes où vous perdrez pied, tout au moins c'est ce

que vous penserez.

Il est très difficile d'aller vers la Lumière quand on n'est pas encore suffisamment éclairé, encore suffisamment éveillé. Donc vous aurez tendance à avancer de deux pas et à vouloir reculer de trois. Ce moment sera assez pénible à vivre pour vous, mais lorsque vous aurez réellement accepté cette intégration totale de votre être, toutes les difficultés disparaîtront.

Ce que nous venons de vous dire est très important, nous espérons que vous nous avez compris ce que nous avons essayé d'exprimer le plus simplement possible.

